



Regionaljournal Steiermark



Miss Austria Wahl 2014 – 3. Juli Casino Baden

18 bildhübsche Powerfrauen aus ganz Österreich fiebern dem großen Finale entgegen!

Am Donnerstag, 3. Juli geht die Miss Austria Wahl 2014 bereits zum 13. Mal traditionell im historischen Ambiente des Casino Baden über die Bühne. Für die große Finalgala haben sich bereits Weltstars angekündigt! Die amtierende Miss Universe Gabriela Isler kommt aus New York um in der Jury Platz zu nehmen, ebenso Kaiane Aldorino (Miss World 2009) die aus Gibraltar anreist. Doch auch die heimische Prominenz steht in den Startlöchern: Neben der aktuellen Miss Austria Ena Kadic dürfen sich die Gäste auf Sänger Peter Kraus freuen, der ebenso in der Jury zu finden sein wie Model und Testimonial Bettina Assinger, Schlagersänger Gregor Glanz und Fotograf Manfred Baumann. Moderator Alfons Haider wird gemeinsam mit Silvia Schneider durch den Abend führen. Für die Siegerin geht es nicht nur um den Titel „Miss Austria 2014“ sondern auch um ihren Karrierestart. Sie wird 1 Jahr lang für die Miss Austria Corporation in ganz Österreich unterwegs sein. Österreichs best dotierter Beautycontest geht neue Wege. Neben Modenschauen und Fotoshootings ist sie als Charitybotschafterin im Einsatz und besucht die Top Events in Österreich. Neben ihrem garantiertem Einkommen gewinnt die neue Miss Austria auch einen nagelneuen Mercedes A-Klasse von den Pappas Händlern in Österreich, eine exklusive Luxusreise von Detour ins Ela Quality Resort Hotel sowie Aufenthalte im Falkensteiner Hotel & Spa Iadera und eine Shootingreise mit Fotograf Heli Mayr nach Rhodos uvm... Restkarten zum Galaabend am 3. Juli 2014 im Casino Baden sind noch erhältlich - 169,- Euro (Aperitif, Galadinner, Miss Austria Show, Aftershowparty) – Reservierung unter <http://tickets@miss-austria.at> - Beginn: 18 Uhr Wir vom Team Regionaljournal Steiermark drücken natürlich Tamara Borer und Antonia Delia Schäfer ganz besonders die Daumen! ;-)

